

## ABSTRAK

**Faiqoh Winda Pratiwi**, 2024, *Praktik Perang Koin Pada Live Streaming Aplikasi Tiktok Perspektif Hukum Ekonomi Syariah (Studi Kasus Kalangan Artis Madura)*, Skripsi, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, IAIN Madura Pamekasan, Pembimbing: Ah. Kusairi M.HI

**Kata Kunci:** *Live Streaming (PK) Tiktok, Perspektif Hukum Ekonomi Syariah*

Aplikasi Tiktok memiliki berbagai fitur yang dapat digunakan oleh para pengguna, salah satu fitur yang paling terkenal dan sering digunakan adalah fitur *live*. Dalam live streaming terdapat juga kegiatan perang koin yang digemari oleh artis Madura, koin yang didapat bisa dikonvensikan menjadi uang tunai, sehingga perlu penelitian lebih lanjut mengenai praktik perang koin pada live streaming aplikasi tiktok berdasarkan tinjauan hukum ekonomi syari'ah.

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan Metode penelitian hukum empiris, pendekatan yang digunakan yaitu jenis pendekatan fenomenologi, yang bermaksud untuk melihat dan mendengar lebih dekat dan terperinci penjelasan dan pemahaman individual tentang pengalaman-pengalamannya. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Informannya adalah artis Madura yang melakukan *live streaming* perang koin, dan penonton.

Hasil penelitian ini menunjukkan yang pertama Sistem melakukan *live streaming* perang koin dilakukan oleh dua atau empat orang (berpasangan), untuk melakukan perang koin dengan cara join *live* teman dan mengajukan permintaan perang koin atau dengan cara *live* sendiri lalu mengundang teman untuk melakukan perang koin. Selanjutnya melakukan *live streaming* secara bersamaan, menyiapkan tantangan bagi yang kalah, mengundang teman-teman yang biasanya memberikan koin pada saat *live* lalu menampilkan bakat-bakat yang dimiliki, atau menghibur dengan cara melakukan komedi supaya penonton tertarik memberikan *gift*. Berdasarkan tinjauan hukum ekonomi syari'ah praktik perang koin tiktok diperbolehkan. *Gift* yang diberikan oleh penonton pada saat melakukan perang koin termasuk dari *ju'alāh*, karena sesuatu yang dipersiapkan (hadiah) untuk diberikan kepada seseorang yang telah berhasil melakukan tindakan tertentu atau diberikan kepada seseorang karena telah melakukan tugas tertentu. Penonton *Live Streaming* perang koin juga memberikan *gift* sebagai sebuah hadiah, tanpa mengharapkan imbalan dari orang lain, sehingga tercipta tali silaturahmi yang kuat, dan saling mengasihi dan sayang antar sesama.